









McKinsey&Company

SIEMENS

na publicación de Fundación Ideas

Fecha clave del concurso: 21 de junio

Cierre de las inscripciones







Caracas, 18 de mayo de 2007 - Boletín N^{o} 93 .

Se incrementa la Red de Tutores

En la quinta edición del Concurso Ideas, la Red de Tutores incorporó cuatro nuevos institutos de educación superior, sumando un total de 32 universidades de Venezuela que le brindan su apoyo a los emprendedores venezolanos y extranjeros.

Las casas de estudio que se integraron a la red en esta oportunidad son: la Universidad Nacional Experimental (UNEFA), la Universidad Alejandro de Humboldt y la Universidad José Antonio Páez (UJAP).

Las universidades han constituido aliados estratégicos en el desarrollo del Concurso Ideas. A partir del año 2004, en la segunda edición, se conforma con las universidades la Red de Tutores para brindar asesoría continua a los participantes en todas las fases del concurso.

Actualmente, la red cubre la mayor parte de la geografía nacional. Los tutores miembros prestan sus servicios a los emprendedores de todo el país que quieren poner en marcha ideas de negocios y proyectos sociales sostenibles.

Para conocer la lista de universidades que integran la red haga click aquí

En un encuentro en el IESA, los miembros de la red discutieron sus metas para este año, como son: fomentar que el emprendimiento sea un tema de cátedra, motivar a los estudiantes a participar, fortalecer el apoyo y asesoría para la elaboración de sus resúmenes de la idea a presentar y ampliar el seguimiento y apoyo a los semifinalistas y participantes en general luego del concurso.

Es importante resaltar que gracias a este sistema de apoyo hay 15 proyectos que son ya empresas en marcha. Según María Luisa Parra, administrador principal de la Fundación Ideas, "ser emprendedor requiere no sólo reconocer las oportunidades y creer en los proyectos, sino tener la perseverancia y pasión para llevarlos adelante".





Opinan los tutores

Mercedes Rodríguez, Universidad Alejandro de Humboldt: "La visión que tenemos en todas las carreras es que nuestros alumnos tengan la iniciativa y preparación académica suficiente para poner en práctica sus ideas. Creo que en ese sentido estamos caminando en la misma dirección que la Fundación".

Tamara Cusnier, Universidad José Antonio Páez: "La universidad tiene una cátedra de emprendimiento en el pénsum, enfocada hacia el sector social. Un ejemplo es la colaboración de los estudiantes en la comunidad cercana de San Diego, en Carabobo. Me gustaría participar e el concurso y creo que sería el mejor ejemplo que puedo dar como tutora a todos los muchachos a los que voy a orientar".

Tecnología al alcance

Tecnología al alcance de todos

Para Carlos Terán, ganador del segundo premio de Ideas 2006 con la iniciativa **CompuFácil**, el concurso fue una oportunidad para llevar a cabo su proyecto.

La propuesta, que ideó junto a Oswaldo Inojosa y Manuel Colmenares, busca ofrecer, bajo una nueva modalidad de negocio, todos los servicios relacionados con soporte técnico en computación y entrenamiento a distancia en aplicaciones básicas de tecnologías de información.

"Es una necesidad en el mercado que ha sido desatendida", explicó el líder del equipo. "Nuestro objetivo siempre ha sido colaborar para disminuir la brecha digital del país para que se maneje la tecnología de información".

Para ver el video de CompuFácil haga click aquí

CompuFácil brinda entrenamiento a distancia en computación, con soporte en línea por medio de la *Web* y vía telefónica (*call center*).

"Ya estamos a punto de arrancar el proyecto, en uno o dos meses. Inicialmente vamos a comenzar en Caracas y dependiendo del mercado seguiremos creciendo", expresó Terán.

El jurado de Ideas 2006 valoró la propuesta de atención personalizada y estructurada a las necesidades de tecnología de información del público en general y pequeñas empresas, bajo estándares internacionales de calidad.